
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 17 dicembre 2024, alle ore 09:23 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Quinta Commissione‐ Seduta del
17/12/2024 ‐ ore 09,00" dell'organo Quinta Commissione ‐ Urbanistica ‐ Grandi Opere ‐Protezione Civile ‐ Polizia Urbana ‐Servizi Pubblici Locali..
Presiede la seduta Consigliere VINCI Antonio.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Antonio VINCI Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓

Alle ore 09:23, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

A questo punto, interviene Consigliere Antonio VINCI:

"mercoledì oggi ospita abbiamo chi? questa mattina questa mattina convocazione avevamo stamattina o mercoledì? vero? allora piglia questa convocazione quando chiamo?
chiamiamo l'appello e al microfono aperto chiamiamo la"

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"la Quinta commissione urbanistica del 17 dicembre 2024.

Appello.

Presidente Vinci presente.

Vicepresidente Di Girolamo presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Bonomo assente.

Consigliere Carnese presente.

Consigliere Coppola presente.

Consigliere Di Pietra presente.

Consigliere Genna assente.

Consigliere Martinico presente.

Consigliere Passalacqua assente.

Consigliere Pugliese presente.

Consiglieri sono il numero di 8 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 9.24.

La parola al Presidente Vinci."

Sul punto, prende la parola Consigliere Antonio VINCI che dichiara:

"Buongiorno colleghi, buongiorno segretario, grazie per l'appello.

Oggi 17 dicembre 2024 siamo convocati su apposita convocazione la Commissione e in dato di erna abbiamo convocato la signora Gandolfo, l'archetto Gandolfo e il PO Gasper
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Zichitella per quanto riguarda la situazione dei pozzi che abbiamo visto noi nelle varie fasi di soccorso.

eh sono le ore nove e venticinque circa ancora loro non si presentano in viva voce adesso cerchiamo di capire cerchiamo di capire la la Gandolfo perché non è probabilmente abbiamo
sbagliato qui la convocazione perché abbiamo alla dirigente Rosa Gandolfo senza messo il titolo di architetto di ingegnere probabilmente ha fatto sì ha fatto sì che la Gandolfo non
sia presente quindi ora vediamo ci siamo dimenticati questo titolo e quindi alla prossima volta segretario ti prego di essere attento ai titoli perché i titoli sono titoli mi pare l'hanno
chiamata buongiorno architetto se non ricordo male o ingegnere Ok ok.

Anche detto, buongiorno.

Siamo in commissione.

L'avevamo convocata per oggi a lei, a Gasper Zeghitella per una panoramica sui pozzi che abbiamo fatto.

Scusi, io sono qua con Gasper.

Praticamente noi abbiamo mandato una nota stamattina rappresentando l'impostamento ma lei capisce quando lei chiede veni alla mattina mi manda una e‐mail con la
commissione convocata io significa che prendo la commissione siamo riuniti la cestino cioè sono costi modalità lei se oggi non poteva venire facciamo una comunicazione ieri, io
stamattina annullavo la commissione diciamo anche da casa.

Che faccio? Che faccio la commissione? Le mando, ci andiamo a Zapparo o ci prendiamo e ci mettiamo in presenza senza...

senza che facciamo nulla? Questo vorrei capire.

Io penso...

No, assolutamente.

Sì, sì, ma io non lo so, ancora non è arrivata nulla.

Se credere puoi vedere questa, poi possiamo riscontrare questa...

Io non metto un dubbio che l'hai cominciata stamattina, ma...

Boh, non so...

Non voglio andare oltre, mi fermo qua.

Adesso vediamo qua se troviamo spazio in piazza loggia, ci giochiamo, vediamo un pallone.

C'è Gasper Di Girolamo che è giovane, c'è Oa Di Pietra che è giovanissimo.

Io mi metto in porta a mecare e la collega Martirico fa l'arbitro che non ci fa correre.

Va bene, grazie, buona giornata, buon lavoro."

Interviene quindi Consigliere Antonio VINCI:

"io non lo metto"

Interviene quindi Consigliere Antonio VINCI:

"in dubbio che in pratica Va bene, come avete ascoltato l'architetto Rosa Gandolfo nella conversazione telefonica ha boicottato la riunione con una nota inviata stamattina, non so
quale ora, ma già era sulla scrivania virtuale della della Commissione e quindi pur avendo ricevuto la signora Gandolfo l'invito a giorno 10 ha pensato bene di oggi giustificare la sua
assenza con una dichiarazione dicendo impegni per Grecia Assun.

Io ritengo che è una mancanza di rispetto nei confronti di tutti noi della Commissione, probabilmente è la poca autorevolezza che mi ritrovo io a gestire questi lavori di questa
Commissione.

Mi ricordo così a me stesso se a capo di questa Commissione come Presidente fosse stata la buonanima di un nostro collega sicuramente stamattina signora Rosa Candolfo sarebbe
venuta qua a trottare come fosse stata un cavallino.

Ma lasciamo, ognuno ha la sua autorivolezza.

Detto ciò, stasera in Consiglio Comunale vi annuncio già la mia assenza per impegni precedentemente assunti e familiari e non ci sarò, invito a tutti voi presenti di farne menzione
pubblicamente al Segretario Generale del nostro Comune che sarà stasera presente e al Presidente del Consiglio Comunale.

Detto ciò noi il lavoro ce l'abbiamo e possiamo regolarmente lavorare sulla delibera della variazione del cambio della ditta.

Adesso noi purtroppo non chiuderemo questo percorso e questo invito all'architetto quale dirigente EAA Gasper Zichirtella era quello di capire loro cosa hanno nei loro cassetti, che
progetti hanno per migliorare la qualità e il modo di la sicurezza dei pozzi e dei locali che abbiamo visitato.

Non avendo questo confronto e imminente l'approvazione del piano triennale credo che dovremmo magari farcelo spiegare in aula visto che qua non vogliono confrontarsi, visto che
non hanno il tempo per dedicarci a noi.

O, come dice qualche collega qui della Commissione, probabilmente hanno ricevuto l'out e out della parte dell'amministrazione di non dedicare tempo alle commissioni che lavorano,
che hanno magari una cognizione una cognizione delle cose che chiedono.

Non su altro, non dico nulla.

Rimandiamo questa discussione, ma vi prego stasera di farne menzione e chiarimento in consigliuna.

Io adesso mi sono fatto prendere la delibera della variante urbanistica che abbiamo, dell'azienda Donna Fugata, Ricordo che la parte descrittiva del corpo della tribù alla famoletta
dobbiamo leggere tutte le varie allegate e tutte le varie elaborate visionali.

Non penso sia necessario la registrazione in microfono, il silenzio in microfono.

e cominciamo a tagliare, a guardare questo progetto.
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Invito al collega tecnico di Girolamo di avvicinarsi sulla destra qui e cerchiamo di capirlo e farlo spiegare se riusciamo ai colleghi che magari non sono tecnici.

Se nessuno chiede di parlare io silenzio il microfone e svisceremo questa delibera.

Che ne pensate? Che ne dite? Date un cenno con la...

Ok, ok, ok, va bene.

E allora, segretario,"

Sul punto, prende la parola Consigliere Antonio VINCI che dichiara:

"silenziamo il microfone"

Sul punto, prende la parola Consigliere Antonio VINCI che dichiara:

"e vediamo cosa dobbiamo vedere.

Colleghi, come avete visto, come abbiamo visto, come ci siamo soffermati, abbiamo continuato la visione del carteggio che fa parte della proposta di idea libera.

Abbiamo visto di nuovo sviscerate i vari allegati ma ci siamo soffermati proprio sulle prime tavole allegati.

Abbiamo visto la problematica generale, la tavola 1, la tavola 2, la 2A, La 3A, la 4A e la 4B dove si sviluppa e il tecnico descrive l'azienda, lo stato attuale e lo stato futuro.

Ovviamente ancora ci sono parecchie tavole da sviscerare, parecchie tavole da capire e parecchie cose ancora da chiedere sicuramente al tecnico istruttore e alla pratica che ricordo a
me stesso che è il geometra Galfano che lo chiameremo prossimamente, non so adesso quale giornata vorrei concordarlo con lui per evitare come ha scritto Rosa Rosa Gandolfo, che
in pratica è troppo impegna, quindi vorrei concordare con Galfano, casomai anche lui fosse obeso di lavoro o preso da lavoro e che non salterà alla riunione, lo vorrei concordare.

È una calibra abbastanza significativa e importante per l'economia dell'azienda e come voi sapete già noi avevamo fatto una pre‐autorizzazione prima che l'azienda facesse il
progetto esecutivo, si tratta di un'ulteriore industria dentro l'industria, mi spiego meglio la grandezza dell'ampliamento circa quasi, a mio modo di vedere, oltre la metà della stessa
Donna Fogata la dà odierna.

E' uno spazio che dalla via Lipero, dalla via la strada parallela alla ferrovia adesso mi ricordo come si chiama, non si vede ma è un'enorme quantità di superficie ed è un enorme
volume che si andrà a realizzare.

Gli uffici hanno espresso parere positivamente, vuol dire che hanno tutte le carte in regola.

Bisogna magari poi capire meglio cosa andranno ad accedere al Comune perché fino ad oggi e fino ad adesso che abbiamo visto la tavola 4A e 4B non ci rendiamo conto qual è la
parte che sarà acceduta a Scorporo o non a Scorporo.

Quale sarà la parte di di area che sarà ceduta al Comune per uso pubblico.

La vedremo successivamente.

Io non ho altro da raggiungere, sono abbastanza stanco per aver letto assieme a voi tutte questa documentazione.

Ci aggiorniamo prossimamente con la speranza che domani alle ore 12 ci sarà il collega consigliere e assessore Gerardi e vi raccomando di essere presente e capire qual è l'iniziativa
amministrativa dalla parte dell'Amministrazione perché dalla parte No, sui pozzi.

Noi siamo su due fronte adesso, il fronte è la questione dei pozzi che abbiamo visto e il dupe se la dobbiamo attenzionare per quanto riguarda la parte di materia urbanistica la
guardiamo.

su urbanistica e vediamo come fare.

Vista l'ora e visto che a seguire ci sono altre commissioni io mi resta altro che chiudere i lavori e ci aggiorniamo a domani."

Alle ore 10:26, lascia la seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.

Alle ore 10:26, lascia la seduta Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA.

Alle ore 10:26, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 10:26, lascia la seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Buona giornata,

La seduta termina alle 10:26.
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